



Mesa Directiva de la Cámara de Diputados emite pronunciamiento con motivo del Día del Trabajo



Fue leído por la diputada Marcela Guerra Castillo (PRI), vicepresidenta

Boletín No.1748

Mesa Directiva de la Cámara de Diputados emite pronunciamiento con motivo del Día del Trabajo

• Fue leído por la diputada Marcela Guerra Castillo (PRI), vicepresidenta

Con motivo del 1 de mayo, Día del Trabajo, la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, por conducto de la vicepresidenta, diputada Marcela Guerra Castillo (PRI), emitió un pronunciamiento.

La diputada Guerra Castillo indicó que “esta soberanía reafirma su compromiso por mantener un diálogo franco y abierto con todos los sectores productivos, de servicios y sociales, así como el de velar por los derechos individuales y colectivos de todas y todos los trabajadores”.



Añadió que desde la adopción de la Agenda 2030, en 2015, el Estado mexicano se comprometió con el Objetivo de Desarrollo Sostenible número 8, que abarca el crecimiento económico incluyente y sostenible, el empleo y trabajo decente para todos.

Desde esta Cámara, continuó, “reafirmamos nuestro compromiso para seguir velando por los derechos de las y los trabajadores. El motor de México es su fuerza de trabajo”.

La vicepresidenta de la Mesa Directiva recordó que el 1 de mayo tiene su origen en la represión de una manifestación obrera en Chicago, Estados Unidos, en 1886.

En México, abundó, durante la Revolución, La casa del Obrero Mundial unificó a varias organizaciones del gremio; por ello, sus afiliados decidieron conmemorar públicamente esta fecha como el Día Internacional del Trabajo, a partir de 1913.

En ese año se celebró el primer desfile obrero, en el que participaron más de 25 mil trabajadores. Con el tiempo, esta fecha es una celebración habitual que pone de manifiesto la dignidad del trabajo y la lucha por mejorar las condiciones laborales, agregó la diputada Marcela Guerra.

Comunicaciones

En la sesión semipresencial, el diputado Justino Eugenio Arriaga Rojas (PAN-Guanajuato) informó de su reincorporación a las actividades de la LXV Legislatura, a partir del jueves 28 de abril.

Las diputadas María del Rocío Corona Nakamura (PVEM), Valeria Santiago Barrientos (PVEM) y Karla Estrella Díaz García (Morena) solicitaron retirar diversas iniciativas y proposiciones.